
 

 

  

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

  

 
 

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20240313_1130_Anfrage_Rodungen_Versorgungsheimstraße

Die NEOS Bezirksräte 

Katharina Kainz 
Johannes Bachleitner 
Jürgen Fränzer 
Peter Pelz 

An das 
Bezirksamt Hietzing 
z.Hd. Herr Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert 

Anfrage betreffend Baumfällungen Versorgungsheimstraße 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Ebert, 

Anrainer:innen haben uns darauf hingewiesen, dass im Bereich Versorgungsheimstraße 
Höhe Haus 1 Bäume ohne Anzeichen einer Erkrankung gefällt wurden. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 13.3.2024 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Wieso wurden diese Bäume gefällt? 

2. Liegen die entsprechenden Genehmigungen vor und wo können diese eingesehen 
werden? 

3. Wo und wann werden die Ersatzpflanzungen gesetzt? 

4. Steht diese Fällung in Konnex mit dem Projekt "Attraktivierung der 
Verbindungsbahn", da dieser Bereiche lt. Plan Straße werden soll? 

Wien, am 13.3.2024 
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